



Paris, le 16 octobre 2016

COMMUNIQUE DE PRESSE

Point sur la situation au centre de détention d'Aiton

Vers 16h10, au sein de l'établissement d'Aiton (Savoie), dans la partie centre de détention, des personnes détenues ont initié un mouvement et provoqué plusieurs départs d'incendie (par la destruction de matelas générant d'épaisses fumées). Certains de ces incendies ont pu être maîtrisés par le personnel pénitentiaire.

Aucun agent n'a été pris en otage ou blessé.

Les ERIS (équipes régionales d'intervention et de sécurité), la gendarmerie nationale et les pompiers, immédiatement alertés, sont sur place en compagnie des autorités judiciaires et préfectorales.

Une cellule de crise a été ouverte au sein de l'administration centrale. Toutes les équipes sont pleinement mobilisées.

L'établissement d'Aiton été ouvert en 1992. La partie centre de détention compte 200 places et n'est pas affectée par la surpopulation.

Contact Pierre Januel 0614561565 – Stéphanie Ténailon 06 76 05 01 53